



# とみにしPTA常任理事だより

【令和5年度 2学期の活動について】

令和5年12月吉日

## 「明るく・楽しく・元気に」

PTA 会長 佐藤 孝則

日頃より PTA 活動にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。2学期早々からインフルエンザが流行し、学級閉鎖するクラスもありました。学校と家庭での素早い対応により落ち着きましたが、今後も「手洗い・うがい・検温」で、子供達はもちろん皆様の健康の維持をよろしくお願いいたします。

10月の奉仕作業では多くの方にご参加頂き、学校全体を綺麗にすることができました。子供達から「遊ぶ所ができた！」と喜びの声も聞けました。本当にありがとうございました。

12月には富西小卒業生「落語家 柳家花いち」さん（真打ち）を迎え、全学年で講演会を開きました。普段はなかなか出来ない体験を楽しんでいただけたでしょうか。

今後も、子供達が「明るく・楽しく・元気に」学校生活を送れるよう PTA 役員一丸となって頑張っていきます。引き続き、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



## よいタイミングを引き寄せている

校長 松山 徹

2学期は、早い時期からインフルエンザが流行しました。そのため、9月中旬には3学級、11月上旬には4学級で学級閉鎖の措置を取らせていただきました。閉鎖期間中、対象学級児童には、御家庭の御協力を得て、オンラインによる学習の保障を実施しました。一人一台のタブレット型端末が貸与され、学習に活用している浜松市の教育環境整備をありがたく思います。また、インフルエンザの流行中には、改めて毎朝の検温や一斉にマスクを着用することにより、収束の早さを実感できました。

そして、地域の皆様が進めてくださった、町民体育のつどい、秋祭り、協働センターの催しなど、地域の人をつなぐ行事が各地で行われうれしく思いました。

さて、2学期は、富塚西小が、「よいタイミングを引き寄せている」と「守られている」と感じずにはられません。10/18の新入学児童の健康診断の日は、ぽかぽか陽気。10/22のPTA奉仕作業の日は、活動しやすい気候。10/26、27の6年生の修学旅行は、夜まで暑さも寒さも心配なくてよい気候。11/8、9の5年生の林間学校は、山の中で一日秋を満喫できる天気。11/28の音楽会は、寒さを感じない温かな日。計画どおりできる状況の中で、「助け合い」をすることで、お互いの「成長」を実感できたことは言うまでもありません。

心配しても、願っても天気を動かすことはできませんが、このことは、決して偶然ではないと思っています。わたしたち、子供、保護者、地域の皆様、職員がそれぞれの関係性の中で、明るく、お互いにより心遣いをし、前向きな姿勢でいることで、「よいタイミングを引き寄せ」、「守られている」ことにつながっているのだと確信しています。

最後に、ありがたいことに、富塚西小は今後も児童数のさらなる増加が見込まれます。そのため、仮設校舎が建てられ、活動場所の制限が出てきます。御不便をお掛けしますが、皆さんで柔軟に対応していきたいと思っております。



## 執行部



### ★PTA 奉仕作業

好天に恵まれ、大勢の方にご参加いただいたおかげで、校庭、中庭、駐車場と隅々まで手が届き、とてもきれいになりました。子供達が安全に、さらにのびのびと活動できる環境になったと思います。皆さまのご協力に心より感謝申し上げます。

### ★落語教室開催

12月13日（水）に、本校卒業生である落語家の柳家花いちさんをお招きして講演会を行いました。



## 教養部



★10月に、テトラパックの仕分けと発送を、健全部さんご協力のもと行いました。テトラマークの付いているものと付いていないものに分け、専用の箱に10kg以上になるよう詰めていきます。全部で6箱になり、ベルマーク点数は1864点でした。インクカートリッジの発送も終了いたしました。みなさんのご協力に感謝いたします。

★ベルマークポイントで、ドッジビー（フライングディスク）と傘立て（体育館設置予定）を購入させていただきました。引き続き、収集活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



## 保健体育部



★わくサマでは、「キャンディバルーン」と「お絵描きせんべい」のワークショップを担当しました。子供達の楽しそうな笑顔がたくさん見られました。

★10月に町民体育の集いが開催され、放送係と受付係を担当しました。お天気にも恵まれ、とても楽しい一日となりました。



## 広報部



★わくサマでは、広報誌用の写真撮影、放送、ミニイベントのわくわくフェスティバル「わくフェス」を担当しました。子供達の楽しんでくれている姿を、運動会の勇姿と共にWEB版の広報誌として発行し、学校HPに載せていただきました。

★3月にも広報誌を発行します。校外学習や音楽会において、子供達の頑張っている様子や笑顔をまとめますので、ぜひ楽しみにしててください。



## 健全育成部



### ★わくサマ

バザー（こりす市）を担当しました。体育館が暑かったのですが、それにも負けない熱さの子供の数で、レジは止まらず、売上共に大盛況でした。バザーの出品のご協力もありがとうございました。

### ★店舗巡視・ストップマーク

店舗さんにもご協力いただき、隔月で巡視を行っています。ストップマークも薄くなったところを濃くし、見やすくなっています。

### 【冷水器を寄付していただきました】

本校 PTA の前々会長を務めてくださった金原圭吾様より、冷水器を寄付していただきました。1 学期から体育館ピロティに設置されており、子供達から大人気です。本当にありがとうございます。

PTA より感謝状を贈呈させていただきました。



### 【浜松市 PTA 連絡協議会 教育講演会】



今年は、E テレ「スクスク子育て」でもお馴染みの汐見稔幸先生が、「親がキレない子育てのすすめ」のテーマでお話くださいました。昔に比べ、各家庭における子育ての負担が大きくなっている現代社会への提言と、指示型から相談型育児への転換をご提案いただきました。「あなたは思う？」を口癖に、子供本人が自己決定できる環境づくりが大切だそうです。

### 【お知らせ】

#### ●理事選について

今年度も書面で行う予定です。1 月中旬にアンケートを実施しますので、立候補のご協力をお願いします。